



# Bhabinkamtibmas Poslek Naylindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi Melalui Giat Door To Door System"

Sukabumi - [SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID](http://SUKABUMI.KAMPAI.CO.ID)

Dec 17, 2023 - 12:41



BRIGADIR AGUS BHABINKAMTIBMAS DESA BOJONG SARI  
POLSEK NYALINDUNG  
-7°59'59", 106°55'4", 439,0m, 183°  
17/12/2023 08:30:55

*Bhabinkamtibmas Poslek Naylindung Polres Sukabumi Sosialisasikan Program Kapolres Sukabumi Melalui Giat Door To Door System"*

Sukabumi, 17 Desember 2023 – Pada hari Minggu kemarin, Brigadir Agus, Bhabinkamtibmas Desa Bojongsari, aktif melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) di wilayahnya. Kegiatan ini menjadi sarana untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat dan menyampaikan program-program penting dari Kapolres Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dimulai pukul 10.00 WIB di Kp. Gadog Desa Bojongsari tersebut, Brigadir Agus mengedepankan pendekatan personal dengan warga. Berikut rangkuman kegiatan yang dilaksanakan:

1. **Program Kapolres Sukabumi: AA DEDE PRESISI CURHAT DONG**  
Bhabinkamtibmas secara tegas menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang dikenal dengan jargon AA DEDE PRESISI CURHAT DONG. Menekankan pada nilai-nilai Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien sebagai landasan utama keamanan masyarakat.
2. **Curhat Bersama Warga** Brigadir Agus mengundang warga untuk berdialog dan curhat tentang masalah yang dihadapi. Inisiatif ini diharapkan dapat memperkuat hubungan antara pihak kepolisian dan masyarakat.
3. **Proaktif dalam Menjaga Keamanan dan Ketertiban Lingkungan**  
Himbauan untuk bersama-sama menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sebagai bentuk partisipasi aktif warga dalam menciptakan lingkungan yang aman.
4. **Koordinasi melalui WhatsApp** Masyarakat diminta berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas melalui WhatsApp dengan nomor 085798445817 apabila menemui kendala atau memiliki informasi seputar kamtibmas di lapangan.
5. **Hindari Kenakalan Remaja dan Bahaya Narkoba** Himbauan khusus disampaikan kepada remaja, anak, dan wanita untuk menghindari perilaku negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, tawuran, miras, dan knalpot bising.
6. **Pencegahan Perdagangan Orang (TPPO)** Masyarakat diminta untuk segera melaporkan kepada Bhabinkamtibmas jika mengetahui atau melihat adanya tindakan perdagangan orang di wilayah Desa Gunung Bentang.
7. **Bhabinkamtibmas sebagai Konsultan Solutif** Bhabinkamtibmas menyatakan kesiapannya menjadi konsultan solutif bagi warga masyarakat dan pemerintah Desa Gunung Bentang demi menciptakan situasi aman dan kondusif.

Kegiatan door to door yang dilakukan oleh Brigadir Agus mendapat apresiasi tinggi dari Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, yang

menyatakan bahwa kegiatan tersebut berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif. Hal ini menjadi langkah konkret dalam mewujudkan keamanan dan ketertiban di tingkat masyarakat desa.